conseiller du Roy au siège présidial de Bourg et bailliage de Bresse et de damoiselle Dupuys, lesquels ont receu la bénédiction nuptiale aux... »

Thurneysen s'établit alors définitivement à Lyon; il avait 26 ans. Il devait rester dans cette ville pendant dix-neuf ans sans avoir fait aucune absence pendant ce temps.

Il a eu de Marie Armet sept enfants (1):
Marie-Anne, née le 1er septembre 1664;
Suzanne, née le 23 mai 1666;
Marie, née le 6 mai 1667;
Jean-Jacob, né le 9 décembre 1668;
Henry, né le 12 décembre 1669;
Marie-Élisabeth, née le 14 janvier 1671;
Marguerite, née le 7 janvier 1674.
Son éle Honry et trois de son élles devaient

Son fils Henry et trois de ses filles devaient mourir avant lui.

Marie Armet, née à Merset, le 10 octobre 1631, avait pour grand-père du côté paternel Pierre Armet, tabellion royal à Couche. Sa mère, Marie Dupuys, était fille d'un conseiller au siège présidial de Bourg, et petite-fille par sa mère de Broucard, président de chambre au Parlement de Dijon.

Il ne paraît pas qu'aucun événement ait troublé Thurneysen pendant son séjour à Lyon, et l'*Album* amicorum ne contient que de rares signatures données

<sup>(1)</sup> Les actes de baptême de ces enfants sont consignés dans les registres de l'église réformée de Lyon. (Archives de Lyon, GG 720, fos 131 vo, 140 vo, 145 ro, 180 ro, 213 vo, 219 vo, 248 ro.)